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Description
RésuméGodin écrit à Ryan sur le conseil de Louis Simonin, en visite au Familistère,
à qui il demandait s'il connaissait des journaux en Amérique ou en Angleterre avec
lesquels Le Devoir pourrait faire échange. Godin demande à Ryan s'il peut lui
communiquer l'adresse de ces journaux. Il l'informe que plusieurs journaux
d'Amérique et d'Angleterre ont déjà traité du Familistère : le Harper's Magazine
d'avril 1872, The Birmingham Journal The Social Science Review, The Builder/em>,
The Cooperative News de Manchester. Il l'invite à venir voir le Familistère.
Notes

La lettre est signée « Godin | Conseiller général de l'Aisne | Ancien député ».
Louis Simonin visite le Familistère de Guise le 14 mai 1880 (Livre des
visiteurs et visiteuses du Familistère, en ligne :
https://livre-des-visiteurs.familistere.com/book, p. 8, consulté le 17 juin 2023)

Mots-clés
Administration et édition du journal Le Devoir, Familistère, Périodiques, Visite au
Familistère
Personnes citéesSimonin, Louis (1830-1886)
Œuvres citées

« Gossip from Paris », Supplement to the Birmingham Journal, 17 juin 1865.
Howland (Edward), « The Social Palace at Guise », Harper's Magazine, New
York City, April 1872, p. 701-716. [En ligne : en ligne :
https://babel.hathitrust.org/cgi/pt?id=coo.31924079609784&view=1up&seq
=711, consulté le 25 novembre 2022]
Pagliardini (Tito), « A Visit to the Familistery, or Workman's Home, of M.
Godin-Lemaire, at Guise », The Social Science Review, and The Journal of
Sciences, vol. IV, New Series, July to December 1865, Londres, 2 octobre
1865, p. 333-357. [En ligne :
https://hdl.handle.net/2027/nyp.33433082261557, consulté le 11 octobre
2022].
Pagliardini (Tito), « The Familistère of Guise, founded by M. Godin-Lemaire »,
The Builder, 30 septembre 1865, p. 688-689. [En ligne :
https://archive.org/details/gri_33125006201970/page/688, consulté le 14
octobre 2022]
The Cooperative news and journal of associated industry, Manchester,
1871-1919.
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